



Geschäftsstelle

Luzern, 30. Mai 2022/AvD

---

# Neuer JO Chef: Roman Renner

News

---

**An der 158. Clubversammlung der SAC Sektion Pilatus vom 29. April 2022 wurde Roman Renner (Meierskappel) zum neuen JO Chef gewählt. Er tritt die Nachfolge von Jan Nagelisen (Kriens) an, der seit 2014 diese Funktion ausgeübt hatte. Die SAC Jugend Pilatus (JO) führt Kinder und Jugendliche ins Bergsteigen ein.**



## **Roman Renner (22): Seit 16 Jahren im SAC**

Bereits mit sechs Jahren ist Roman Renner dem SAC beigetreten. Im JO Alter war er als Teilnehmer mit der JO Pilatus viel in den Bergen unterwegs. Vor drei Jahren hat er erfolgreich den Gruppenleiter absolviert und nimmt erste Leiterfunktionen wahr. Roman freut sich auf die Herausforderung, die Zusammenarbeit und ein neues Umfeld in einem Bereich, der ihm auch in der Freizeit viel bedeutet. Nebst der Jugendarbeit studiert Roman an der ETH in Zürich Erdwissenschaften und ist im Laufsport als Mittelstreckenläufer aktiv. Der Name ist also ein bisschen Programm...

## **Jan Nagelisen: Die klassische JO Karriere**

Die Interessen der JO hat Jan während acht Jahren im Vorstand vertreten. Während seiner Zeit als JO Chef gelang es ihm und seinem Team die Teilnahmen an Kursen, Touren und Lagern zu erhöhen. Gleichzeitig legten sie sehr viel Wert auf die Sicherheit und die stufengerechte Ausbildung. Dabei sind viele Leitende herangewachsen, die nun selbst junge motivierte Bergsteiger ausbilden. Jan, wir danken dir für den grossen Einsatz und die tolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren!

Andreas von Deschwanden, Leiter Geschäftsstelle SAC Sektion Pilatus